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SESION ORDINARIA No31 CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin, a fecha 04 de Mayo de 2009, siendo las 17:20 hrs. 
se da inicio a la Sesidn Ordinaria No 3 1, Preside el Alcalde SR. RODRIGO ETCHEVERRY 
DUHALDE ,act6a como Ministro de Fe y Secretaria del Concejo la Secretaria Municipal SRA. 
EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, el Adininistrador Municipal SR. ROBERTO 
FERNANDEZ URRUTIA, el Director de Secretaria de Planificaciones SR. RODRIGO 
CUADRA ROJAS, el Director de Direction de Aseo y Ornato SR. CLAUD10 CASTRO 
SILVA, el Director de la Direccidn de Desanollo Comunitario, SR. EMILIO ARANCIBIA 
ARANCIBIA y la Secretaria General de la Corporacidn de Desarrollo Social de Buin SRTA. 
MARIA EUGENIA GOMEZ ACEVEDO. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

ALCALDE : SR. RODRIGO ETCHEVERRY DUHALDE 
PRIMER CONCEJAL : SR. PATRICIO SILVA GONZALEZ 
TERCER CONCEJAL : SR. HERNAN HENR~QUEZPARRAO 
CUARTO CONCEJAL : SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINT0 CONCEJAL : SR. RAMON RUB10 MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL : SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

I.- Aprobacion y Observaciones a Acta. 

11.- Cuenta Alcalde: 

1 .- R.R.H.H., informa movi~nieritode personal, lnediante OKD. INT. No 1 1 de feclia 23 de Abril del 2009 
y ORD. INT. No 12 de fecha 29 de Abril de 2009. 
2.- Secmu, hforlna las siguientes Adjudicaci6n: 

a Decreto TC. No 40 de feclia 15 de Abril de 2009, "Seguros Bienes Municipales", al oferente 
Raimundo Garcia de la Huerta B. y CIA. Ltda.. 
Decreto TC. No 45 de fecha 23 de Abril de 2009, "Curso de trabajo en Equipo para Funcionarios 
Municipales", al oferente Convoca Consultores S.A 

3.- Alcaldia, infor~napropuesta de noinbre del callejon lado poniente, a1 lado de Se~nainerisel nombre de 
"San JosC" 
4.- Alcaldia, inforina oficio No 20880 de fecha 22 de Abril de 2009, enviado por la Contraloria General de 
la Republics. 
5.- Corporacioll de Desarrollo Social de Buin, i~lforillasobre falta de Medicos. 
6.- Alcaldia, inforina Transferencia a tit1110gratuito a la I .  Miuiicipalidad de Buin, terrenos i~bicadosen 
Poblaci6n Bajos de Matte 4, Comirna de Buin. 

111.-Tabla Ordinaria: 

1 .- Acuerdo para aprobar tl-aslado de la palente de alcohol Rol No 4-24, de giro de "Deposito de Bebidas 
Alcoh6licas", del Sr. Cristia~lG~ievaraUrzi~a. 
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No hay 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1.-R.R.H.H.. INFORMA MOVIMIENTO DE PERSONAL, MEDIANTE ORD. INT. No 11 DE FECHA 
23 DE ABRIL DEL 2009 Y ORD. INT. No 12 DE FECHA 29 DE ABRIL DE 2009. 

El Sr. Alcalde cede la palabra a 10s Sres. Concejales, pero no hay observaciones. 

2.- SECMU, INFORMA LAS SIGUIENT~S ADJUDICACION: 
a DECRETO TC. No 40 DE FECHA 15 DE ABRIL DE 2009, "SEGUROS BIENES 

MUNICIPALES", AL OFERENTE R A ~ M U N D OG A R C ~ ADE LA HUERTA B. Y CIA LTDA.. 
a DECRETO TC. No 45 DE FECHA 23 DE ABRIL DE 2009, "CURS0 DE TRABAJO EN 

EQUIP0 PARA FUNCIONARIOS MUNICIPALES", AL OFERENTE CONVOCA 
CONSULTORES S.A 

El Sr. Alcalde seiiala que se encuentran 10s dos Decretos de la Licitaci6n. Cedida la palabra a 10s 
Sres. Concejales no hay observaci611 de este punto. 

3.- ALCALD~A.INFORMA PROPUESTA DE NOMBRE DEL CALLEJON LAD0 PONIENTE, AL 
LAD0 DE SAMAMERIS EL NOMBRE DE "SAN JOSE" 

El Concejal Sr. Ram6n Calder61-1 mar-~ifiesta que colno se ha acordado en el Col-~cejo, poner 
no~nbres de personas que ha11 sido en un apol-te para la Comunidad, por lo qire se propone el no~nbre del 
Sr. Florelltlllo Pavez. 

El Sr. Alcalde dice que se considerara para la tabla del Concejo de la prbxi~na semana. 

4.- ALCALD~A,INFORMA OFlClO No 20880 DE FECHA 22 DE ABRIL DE 2009, ENVIADO POR 
LA CONTRALOR~AGENERAL DE LA REPUBLICA. 

El Sr. Alcalde procede a leer el oficio ernliado por la Col-Itraloria General de la Repi~blica, 
iaespecto a observaciones formuladas por este Orga~~ismoy cam0 resi~ltado de iln programa de 
fiscalizaci6n de 10s recursos prove~lielltes del Fondo de Solidaridad e inversi6n Social. 

El Collcejal Sr. H e r ~ ~ a n  Henriquez dice que hay que hacer la devoluci6n. 
La Secretaria Municipal dice qire doiia Carolina Allende, tetiia dos contratos, porque Iiacia ioia 

doble fimci6n. 
El Sr. Alcalde pregunta a la Secretaria Mullicipal si la persona ha sido infor~nada del docu~ne~lto 

enviado por Contraloria. 
La Secretaria Municipal respo~ide que 1-10, porque tenia que ser inforrnado al Concejo en primer 

lugar. 

La Doctora Silvia Cuevas, seAala qile en este mornerito liay 7 medicos qile estas cubriendo las 
atenciones de 19, LIIIOS porqile esthn con becas, otros porqile se cambiarol-~ de Comuria y otros porqile 
e s t h  con Licencia Medica prolongadas; 10s usuarios ha11 delnostrado ~nolestias en estos casos, por lo que 
la urgencia es aurnentar la jornada y para ello Iiay que Iiacer ~nas  atractiva la ofel-ta de 10s ~nedicos en 
Buin, lo que significa mayor ingreso. 

El Sr. Alcalde pregunta si hay alguna propilesta formal para ello, para que sea aprobada por el 
Concejo Municipal. 

La Doctora responde que si, pol-que Iiay rnCdicos dispi~estos a venir por $250.000.- 1116s de lo qile 
se les estaba pagando ahora en la Comuna, mddicos que estA11 ganalldo eso en Santiago y que trabajan en 
Santiago y por lnenos de eso no esthn dispuestos a venir. De todas Inaneras va hacer colnplicado conseguir 
medicos, a pesar de ailmentar 10s ingresos es por eso qile en verano se trata de teller todos lo cargos 
cubiertos, pero 10s demhs se filer011 porqire tenia1-1 m8s posibilidades e1-I otro lado. 
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El Concejal Sr. Hernan He~lriquez seiiala que planteo la vez pasada, sobre la situation de 10s 
medicos, por la escasez de medicos, y la problematica que presentan 10s medicos, por 10s bajos sueldos ya 
que no son atractivos en comparaci6n con otras Comunas, ade~nas viene la temporada de invier~lo, y se va 
a necesitar de la presencia de 10s medicos, sobre todo en el Consultorio HCctor Garcia. 

El Concejal Sr. Ram611 Rubio dice que liaciendo una estimaci61i a lo que requiere un profesional 
cuando sale de la Universidad despues de 7 afios y la verdad de las cosas, qire trasladarse hacia Buin de 
Santiago; expuso un esthdar de 10s $977.492.- un aulnento del 30% que son $293.247.- daria un total de 
$1.270.740.- a 10s medicos y estaria dentro de 10s estandar que lo qire requiere irn profesional para estar en 
un consultorio de forma adecuada y que le per~nita generar una buena atencibn, porque al resumir hoy en 
dia lo que se requiere mas que plata lo que se esta i~lvirtiendo es que la atencion a la gente de la Comuna y 
principal~nente gente que recurre a estos se~vicios es gente que se encue~ltra aquejada de una enfer~nedad 
y requiere una pronta atencion y atenci6n de calidad. 

La Doctora Silvia Cuevas, sefiala que ade~nas no tiene otra alternativa. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio sefiala que es convenientc plantear esta situaci6n para que el 


departamento que corresponda genere un estudio. 
El Sr. Alcalde dice que junto con el sueldo de 10s medicos se la LIII bono de Asignaci6n Municipal. 
La Doctora Silvia Cuevas seiiala que junto con 10s sueldos esta la Asignaci6n Municipal. 
El Sr. Alcalde pregunta de cuanto es la Asignaci6n Mimicipal. 
La Doctora Silvia Cuevas sefiala que va de acuerdo al nivel qile tenga cada medico, per0 lo que se 

@ propone y despues de averiguar cuanto dinero es lo que ganm en otros lados, se propone un au~nento de 
$250.000.- un poco lnenos de lo seiialado por el Concejal. 

El Sr. Alcalde sefiala que la idea es aumentar el bono para todos medicos. 
La Doctora Silvia cuevas sefiala que por 10s calc~rlos realizados por la Sra. Maria Eugenia, serian 

$35.000.000.- en el aiio pe~lsando en todos 10s medicos desde Mayo a Diciembre. 
El Concejal Sr. Patricio Silva, sefiala qile queda claro con la respuesta del monto que necesitan 

para poder fi~ncionar pero tambien esto a nacido producto de la info1.maci6n qire da la televisi611, ya que se 
esta en un proceso de la influenza y la i~lfluenza porcina y la gente se encuentra con temor, es por eso ha 
au~nentado la denlanda de co~lsultas en la gente. 

La Doctora sefiala que de todas Inaneras no son capaces de cubrir con medicos en la jon~ada 
habitual, por lo que 10s ~nedicos estan trabajando en la estensi6n horaria y que son de otros lugares. 

El Co~lcejal Sr. Ra~non Calder6n sefiala que no estamos nias bajos que San Bernardo, esta~nos 
arriba de San Bernardo, sino que estamos mas bajos qile Paine, segi~n las estadisticas. 

La Doctora Silvia Cuevas sefiala que segi~ri las estadisticas nuevas qile son de Lo Prado, Cerro 
Navia, porque hay medicos que vienen de a116 a trabajar aca, por lo que no les co~lvie~le para nada venir, 
porque le estbn pagando $250.000.- mas alla y ademas estan en coridiciones de irse ademas. 

El Concejal Sr. Ram6n Calderon sefiala qile la falta de medicos es casi una alarma sanitaria y 
~nientrasno se resuelva el problenla de fondo, por lo cual esta de acuerdo con gestionar una solucion ahora 
y si estas es inyecfar mas recursos para 10s medicos, de alguna manera hay que solucionar esto. 

El Sr. Alcalde le pide al Concejo Miuiicipal que se someta a votaci61i ahora, esta asignacion 
Municipal. 

La Sra. Maria Eugenia dice que la asignaci6n Municipal se fija para el aiio, per0 eso no i~npide 
que se realice 1" tener 10s recursos y 2" modificar la asignaci6n que ya esta aprobada para que la 
asignaci6n de 10s medicos suba en $250.000.-. 

El Asesor Juridico seiiala que el problenla es que es no~ni~lativoel acuerdo, porque seiiala 
expresamente 10s nombres, se podria establecer a favor de 10s que ya estCn contratados y en la medida qire 
se contraten mas funcionarios aplicarlo a ellos. 

El Co~lcejal Sr. Ram611 Calderon seiiala que es mbs facil que se apniebe una subvenci6n para la 
Corporacion y despues que la Corporacion tendra que rendir. 

El Asesor Ji~ridico sefiala que en ese caso se genera un conflict0 de c6mo se implements en las 
re~nuneraciones porque no se pueden asignar 1111bono especial. 

La Sl-ta. Maria Eugenia, agrega que podria ser un acuerdo que se asegure el apol-te y se podria 
contratar de inmediato y al pr6xi1no Concejo llacer ilna propiresta con nonibres de las personas y con la 
asignaci6n que le va a correspondel- ya que varia de acuerdo al nivel qile tenga. 

El Sr. Alcalde sefiala que el acuerdo de hoy seria que se va asignar $35.000.000.- a la 
Corporaci611, para fi~lanciar la Asignaci6n de 10s MCdicos. 

Se somete a votacion. 

Votacion: 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzhlez :aprueba 

TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao :aprueba 

CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
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QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calder6n Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 95.4 
Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 

aprueba un aporte extraordinario a Salud, por un monto de $35.000.000.-, para aumentar la 
Asignaci6n Municipal a 19 MCdicos. 

6.- ALCALD~A,lNFORMA TRANSFERENCIA A TITULO GRATUITO A LA I. MUNICIPALIDAD 
DE BUIN, TERRENOS UBICADOS EN POBLACION BAJOS DE MATTE 4, COMUNA DE BUIN 

El Asesor Juridico sefiala que de acuerdo al documento, viene resoluci6n del Ministerio de 
Vivienda y Urbanismo Metropolitano, de trasferir dos inlnuebles a la Municipalidad, correspolldientes a 
una Multicancha y una Sede Social ubicada en la cua-ta etapa del Nuevo Buin, esta es la resolution que 
aprueba transferir y queda pendiente la suscripci6n de la escritura respectiva; el abogado se pondri en 
contact0 con la sitbdireccibn Juridica de este servicio a fin de coordinar la firma de la escritura, una 
cesi6n gratuita requiere escritura publica para la inscripci6n en el Conservador de bienes raices. e El Sr. Alcalde sefiala que es harto antiguo el documento, ya que 13 de Julio de 2004, se demoro 
cinco afios en Ilegar. 

El Asesor Juridico seiiala que lo va a verificar, si esta inscrito a noinbre Municipal y en el 
pr6ximo Coilcejo se inforlnara. 

111.-TABLA ORDINARIA: 

1.- ACUERDO PARA APROBAR TRASLADO DE LA PATENTE DE ALCOHOL ROL No4-24, DE 
GIRO DE "DEPOSIT0 DE BEBIDAS ALCOHOLICAS", DEL SR. CRlSTlAN GUEVARA 
URZL~A. 

El Sr. Alcalde seiiala que lo vieron en el Concejo anterior y pregunta si hay alguna duda 
aun. 


El Concejal Sr. Hernan Henriquez manifiesta que esta todo claro. 

El Sr. Alcalde somete a votacibn. 


ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba 

TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 

CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 

QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda :aprueba 

SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calder6n Hormazabal :aprueba 


ACUERDO No 96.-1 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba Traslado de  patente de  Alcohol Comercial Rol 4-24, a nombre de  M A R C 0  
ANTONIO MORALES BENAVIDES, cuyo traslado es de  "J. Manuel Balmaceda a Santa 
Maria No301, sector centro de  Buin". 
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HORA DE INCIDENTES: 

El Concejal Sr. Hem611 Henriquez, manifiesta una i~lquietud respecto a ulla deuda que existe en el 
hospital de Buin, de a170 2006 al 2009, por el laboratorio qire presta 10s servicios a la Corporacion y 10s 
usuarios de 10s Consultorios tienen qire ir hacer 10s examenes al laboratorio del hospital, por lo que la 
deuda es bastante anlplia van ciento quince ~nillones de pesos y no vaya hacer cosa que en el hospital se 
cierre la cortina. Ade~nas el Concejal tiene entendido que el hospital tiene una propuesta y hasta el 
momento no liay uila respuesta, se lamentaria ~nucllo qire 10s usuarios teligan que ir I~acerse 10s 
exhenes  a otra parte y como el dia de hoy el hospital cambia de administraci6n y de jefatura, no vaya 
hacer cosa que 110s e~lcoiltre~nos con medidas drasticas, por lo que se solicita Sr. Alcalde, aprovechando 
qire est6n las dos autoridades de la Corporaci6n presentes, que se pudiera visualizar esta situaci6n para 
110 teller un tropiezo en el future. 

El Sr. Alcalde le contesta a1 Con$ejal, manifesta~~do que hace un tiernpo atras se dirigi6 junto con 
la doctora a conversar con la Directors del Servicio de Salud Sur y 11110de 10s temas fire este, y se quedo 
de ir pagando de a poco. 

La S~ta .  Maria Eugenia seiiala que la adml;nistraci611 firmo un co~lve~lio de pago por la deuda que 
se arrastra del afio 2006, pero el coi~venio solo pago irna c~rota y la deuda haciende a ciento quince 
millones, porqile efectivamente la dei~da se ha ido pagando per0 se sigue~i I~aciendo eximenes y por 
tanto la deuda se mantiene y en estos mo~nentos 110se esta en condiciones de pagar, la ulti~lla factura se 
pagaron por tres nlillo~les de pesos, y lo que se esta haciendo es pagar y abonar facturas pendientes. 

El Sr. Alcalde dice qire todo lo qire se ha ido i~sando durante estos i~ltiinos ineses es eqirivalente a 
lo que se ha ido pagalldo de lo m6s antiguo, es decir, no ha crecido la deuda y se a deinostrado la 
intenci6n de pagar la deuda. 

La Srta. Maria Eugenia seiiala qire la adininistraci6n esta preocupada y lo que quieren es suscribir 
un convenio, per0 en estos momentos no se esta en condiciones de suscribir un convenio si despuCs no se 
va a poder cu~nplir y ya hay co~lve~lios con institucio~les financieras. 

El Concejal Sr. Rsunbn Rubio pregunta si se corre riesgos que se corte el servicio, porque esta es 
una epoca complicada en el teina de salud y se tendra que ver la manera de hacer algo contra eso. 

El Sr. Alcalde seiiala que cualquier autoridad Ministerial, va a entender las razones cuando se ha 
de~nostrado la intenci6n de pagar y se ha11 l~echo pagos, per0 tanpoco van a esperar que en cuatro lnese 
se solircione el probleina. 

e 

El Concejal Sr. Ramon Rubio seiiala qire la preocupaci6n esta en qire le acabo de pregirntar a la 
Doctora Cuevas, si nos pueden cerrar y nos dice que si. 

La Doctora Cuevas dice qile si porqile ia deuda qile se esta pagando era del 2006 y esta en 
Contraloria y si no se paga, se embarga por lo tanto esta es la primera prioridad de la Corporaci6n. 

El Co~lcejal Sr. Ra1n61i Rubio pregunta si el laboratorio es prillado. 
La Doctora Silvia Cuevas responde que no, per0 con la nueva autoridad hay una buena 

disponibilidad de 61. 
El Sr. Alcalde nla~lifiesta que por el ~no~nento no puede~l hacer nada, porque se est6 ca~lcelando 

otras deudas que no se puedeil dejar de lado y que efectiva~nente no se tiene colno cancelar toda la 
deuda. 

El Concejal Sr. Ramon Rirbio pregunta qire si efectivamente pueden dejar de prestarnos el servicio. 

El Sr. Alcalde seiiala que lo podria11 llacer pero no lo harhn. 

El Concejal Sr. Ramon Calderon felicita a la nueva directiva de la Asociaci6n de Funcionarios 


Municipales y como se ha realizado anteriormente, seria bueno qile se invitara a la nueva Directiva al 
Concejo Municipal, para que plantearan cuales son sus plautearnientos y las tareas que proponen para 
trabajar el1 co~~junto. 

El Concejal Sr. Patricio Silva se sirma a las felicitaciones para la nueva directiva y qire se tome a 
bien invitar a la nileva directiva a1 Coiicejo Municipal, adernas existe la buena disposici6n del Concejo y 
del Sr. Alcalde ha recibir a la directiva y que tengan mucho Csito. 

El Concejal Sr. Hernan Henriqi~ez se sulna a las felicitacioiies. 
El Concejal Sr. Ram611 Calder6n manifiesta LIII probleina con 1111 paradero en las villas nirevas en 

donde paraban 10s nletros bus y llace tienlpo que no pasan, este pwadero se encueiltra ubicado en Pinto 
con Sari Sebastian, por lo que se ha conve~tido en un foco de problenlas y podria sacarse para ponerlo en 
donde se necesite. 

El Sr. Alcalde seiiala que en una oportunidad se encornendo a 10s Sres. Concejales que se 
informara, donde se necesitaran nuevos paraderos y j11a11 hecho la tarea? 

El Concejal Sr. Patricio Silva dice qire hace tiempo el Concejal pidi6 Lln i~lforine detallado de la 
fiesta de la vendiinia y no ha Ilegado, es posible que se envie. 
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El Administrador Municipal seiiala que son varios 10s item y que lo mas probable que este en el 
pr6ximo Concejo. 

El Sr. Alcalde seiiala a 10s Concejales si se han visto la phgina de transparencia, para ver si le falta 
alguna cosa, si es clara y se aceptan toda clase de sugerencias. 

El Concejal Sr. Ram6n Calder6n dice que se lo harh saber por escrito. 
El Concejal Sr. Patricio Silva pregunta como va la venta del pozo la Sanchina. 
El Sr. Alcalde seiiala que el ultimo avance es, que se esta afinado la escritura de traspaso de la 

propiedad. 
El Administrador Municipal seiiala que esta hecha. 
El Sr. Alcalde seiiala que falta la firma y unas correcciones, por lo que esta semana tendria que 

estar para la firma, porque las bases esthn preparadas. 
El Concejal Sr. Herniin Henriquez pregunta si ya con la empresa que era propietaria anteriormente 

se hicieron todos 10s tramites correspondientes. 
El Sr. Alcalde responde que si,,por lo que se hizo ante la COREMA, fue el traspaso de la via 

correspondiente de responsabilidad Municipal y que fue aprobado y es lo que se necesitaba para hacer el 
traspaso. 

El Sr. Herniin Henriquez seiiala que en estos momentos la propiedad ya es propiedad de la 
Municipalidad. 

El Sr. Alcalde seiiala que solo falta firmar la escritura y corregir un par de observaciones que se le 
hizo. 

El Asesor Juridico seiiala que eso se hace esta semana y despuks la inscripci6n en el Conservador 
de Bines Raices, por lo tanto deberia estar listos la pr6xima semana. 

El Concejal Sr. Ram6n Calder6n seiiala que fue ha ver la propiedad y para 61 no es un pozo sin0 un 
parque, y por lo tanto seria bueno ver lo que se quiere hacer con la propiedad y es importante dar a 
conocer a la Comunidad. 

El Sr. Alcalde seiiala que para la tranquilidad de todos la idea es licitarlo con la intenci6n que se 
recupere ese pozo y para eso obligadamente tiene que hacer un estudio impacto ambiental y para eso la 
Municipalidad opina a1 igual que todos 10s vecinos, por tanto es ahi el momento para proponer que se 
mantenga un hrea verde. 

El Concejal Sr. Hernhn Henriquez seiiala que ese fue el espiritu de la autorizaci6n del Concejo, 
para hacer un parque con hrea verde y que ademds el Municipio tuviera una participacibn, ya sea en un 
hrea verde o de recreaci6n. 

El Concejal Sr. Ramdn Calder6n seiiala que la responsabilidad del Concejo no termina con la 
firma de la escritura sin0 que hay que estar pendiente del tema. 

El Sr. Alcalde seiiala que por ley la Municipalidad esta obligada ha pronunciarse en el estudio de 
impacto ambiental y ahi debe proponer si se quiere hacer un area verde u otra cosa. Con respecto del 
tema el Sr. Alcalde le envi6 un recado a Paine diciendo que se ipreocuparan de su Comuna y no de la 
vecina i porque se preocupan tanto de lo que se hace en Buin y no se preocupan de la suya. 

El Concejal Sr. Miguel Araya seiiala una preocupaci6n con respecto a la calle Balmaceda, porque 
hay demasiados problemas con el transito. 

El Sr. Alcalde dice que se le ha encargado a la Sra. Viviana Vargas un estudio vial principalmente 
del centro de Buin, desde la estaci6n del metro tren hasta la calle OWhiggins, porque el transito funciona 
pesirno. 

Se cierra la sesi6n a las 18:10 hrs. 

EAO. Iccsu. 


